

Periódico digital: Infobae

Título: “No saca a nadie de la pobreza”: el duro editorial sobre los programas sociales de AMLO

Subtítulo: Sara Sefchovich mencionó que la actual administración busca sumar el mayor número de votos en las elecciones y, para ello, han construido la narrativa de que si la oposición gana podría disminuir el monto de los apoyos

Tema: Asistencia Social

Subtema: Programas sociales de AMLO

Referencia: (2021, 28 de marzo). “No saca a nadie de la pobreza”: el duro editorial sobre los programas sociales de AMLO. Infobae. Recuperado de: <https://bit.ly/35VSXRq>

Resumen:

“No saca a nadie de la pobreza”: el duro editorial sobre los programas sociales de AMLO

Sara Sefchovich mencionó que la actual administración busca sumar el mayor número de votos en las elecciones y, para ello, han construido la narrativa de que si la oposición gana podría disminuir el monto de los apoyos. Los programas sociales de la administración que encabeza Andrés Manuel López Obrador están destinados a jóvenes, adultos mayores, personas con discapacidad, agricultores, madres solteras, entre otros sectores de la población. Lo cual significa una de las principales apuestas del gobierno para impulsar la economía. Puntualizó que nada de lo que menciona el mandatario tiene sustento en la realidad, porque los gobiernos anteriores ya otorgaban varios de los apoyos a determinados sectores de la población, además de que en la presente administración no se ha fortalecido ni la salud ni la educación. De acuerdo con datos de la Secretaría de Bienestar, los programas sociales brindan apoyo a 24.5 millones de personas en el país y fueron 2 millones de mexicanos los que se incorporaron después de que comenzó la emergencia sanitaria por coronavirus.



Por lo que Sefchovich indicó que son 82 millones de personas las que el gobierno les ha prometido ayuda a cambio de un voto, pero cuestionó con qué dinero se podrá concretar el apoyo.

Responsable: Itzel Bravo López